



「自学・友愛・自律」

令和6年10月8日

第8号

# 鶴中だより



## 素晴らしい運動会でした！

9月12日（木）、前半やや曇っていた空も徐々に晴れ渡り、夏のような日差しも時折感じながら、第75回運動会を行うことができました。

これまで準備を重ねてきた生徒会や各委員会の進行のおかげで、全体的にとってもスムーズに運動会が進みました。責任を持って各自の役割を理解し、運営をやり遂げた生徒会や各委員会の皆さんは、できたことに対する達成感、自信をぜひもってください。

そして、どの団も懸命に取り組んだからこそ、予想以上の大接戦や、ある団の玉入れで全ての玉がかごに入ったことなど、周囲が驚くような瞬間もありました。

応援合戦や競技では、各団の応援リーダーが中心となって、気合いを入れ合い、励まし合い、共に喜び、時には共に悔しい思いを共有できていました。その原動力はやはり3年生のリーダーシップですね。限られた練習時間の中で団をまとめ上げ、多くの1、2年生に「運動会楽しかった」「自分も応援リーダーやりたい」と思わせてくれました。3年生の皆さんが勝利に大きな喜びを表現する姿、敗れても団員の頑張りをたたえながら、団の盛り上がり到最后まで心を配る姿を見せてくれたおかげで、どの団にも一体感があり、素晴らしかったです。ありがとうございました！

また、熱中症予防のために、生徒応援席用のテントをPTAの皆様にご提供いただきました。そのおかげで強い日差しにも中断されることなく、安心して運動会に取り組むことが出来ました。心より感謝申し上げます。



## 新チームによる部活動

9月21日（土）より、運動部の白山野々市中学校新人体育大会と、文化部の白山市中学校秋季文化発表会が行われました。3年生から部活動を引き継ぎ、2年生が中心となり、暑い夏の練習、活動を経て大会に挑みました。「強いなあ」と実感させられる成績を残した部、リードを許しながらも粘り強く最後まで戦い抜いて勝利を掴んだ部、僅差で敗れる、あとほんの少し届かず優勝や3位を逃すなどして悔しい思いをした部など、それぞれに成長の足跡を残し、今後の糧となる学びを得たと思います。秋冬の地道な鍛錬が、春に大きな花となって開くよう、今からまた頑張っていきましょう。



## 認知症サポーター養成講座

9月4日（水）5限、校内で初めての講座を開くことができました。前期生徒会の皆さんの企画で、年齢と共に認知機能が低下するご高齢の方々への正しい知識、より親切な関わり方を全校生徒が学びました。地域の課題を将来にわたって考えられる、非常に良い機会になりました。地域の人々を大切に思う気持ちは、イコール地域を大切に思う気持ちであると思いますので、この鶴来という町を、より多くの人が過ごしやすい町になるよう、今後も考えていきたいと思います。

### 10月の完全下校時間

10月の完全下校時刻は18:00です。

秋の深まりとともに暗くなる時間も早まります。学校でも安全な登下校について指導を行ってまいりますので、ご家庭でもお話をいただけますと幸いです。よろしくお願いいたします。



### 鶴中生の良いところ

掃除の様子を見に行くと、手洗い場の排水溝の中のぬめり取りなど、あまり積極的に触りたくないような場所の掃除に、当たり前に取り組んでいる様子を見かけます。

人が嫌がることを避けずにきちんと取り組める人は素晴らしいです！その姿勢を忘れずに。

この学校だよりは鶴来中学校ホームページでもご覧いただけます。